

新年のご挨拶

株式会社明るい介護
代表取締役 藤田 学

新年明けましておめでとうございます。

平素は格別のご高配を賜り、厚く感謝申し上げます。

さて、一昨年、昨年と一年間ほぼ毎日のように新型コロナウイルスの情報が飛び交い、落ち着く頃にまた変異株の出現、流行となり皆様におかれましても辛く、不自由な自粛生活が続く一年だったのではないのでしょうか。弊社も同様に利用者様、ご家族様、関係機関の皆様のご理解とご協力の元で新型コロナウイルス感染防止対策を実施し、現在のところ感染者を出すことなく運営ができております。このような中で、昨年度は施設内での看取りも数件ありました。この感染防止対策の中でも職員の毎日の懸命なケア、ご家族様のご理解とご協力、関係医療機関の皆様のお力添え、多職種の連携により「その方らしい最期」をみんなで見送ることができたと感じております。コロナ禍においても、できる最大限の努力と優しさ、想いを形にして利用者様とご家族様の気持ちに寄り添うことが大切であることを職員一同が再認識することとなりました。

また、例年では直接顔を合わせ、一緒に楽しむことができていた様々な地域の方々との交流やイベントも中止となりましたが、その中でも地域の方々より施設内イベントで使用する物品の貸出のご協力や各学校、園の方々からの DVD やメッセージを頂きました。「会えない中でもできる交流」ができたこと、地域の方々、各学校、園の方々には大変お世話になりましたこと、深く感謝致します。

今年も世の中の新型コロナウイルスの感染状況を確認しつつ、その中で今「守ること」「すべきこと」「やれること」を判断し、利用者様がより楽しく穏やかに過ごすことができるサービス提供を行い、また地域の方々、各関係者の皆様と繋がりを持ち地域社会に貢献できる会社づくりを目指してまいります。

会社運営におきましても、世の中では労働者の慢性的な人材不足であり、介護・福祉・医療業界でも深刻化しております。今年はその中で事務的な業務の負担軽減と効率化を図る為 ICT 化を促進し人材の確保と安定を目指します。ICT 化を進め事務的負担が軽減した分、より一層利用者様へ「人として」思いやりを持ち、さらにサービスの質向上を目指し、事業運営の安定化とその効果による利用者様満足の双方を実現していきたいと考えております。

株式会社明るい介護、職員一同一致団結し利用者様の笑顔と平穏な日常を守れるよう日々精進する所存でございますので、今後とも皆様のご指導ご鞭撻のほどよろしくお願い申し上げます。

最後になりますが、寒い日が続き様々な感染症が流行する時期となります。皆様におかれましても健康に過ごし、充実した一年でありますこと心よりお祈り致します。